



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
La Jornada	7	24/08/2024	LEGISLATIVO

Amenazas de muerte

Advertencias y ahora amenazas de muerte circulan en redes sociales contra los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que en los próximos días resolverá las últimas impugnaciones a la integración de ambas cámaras del Congreso.

Al tiempo que usuarios manifiestan su repulsa hacia los resolutivos del INE, supuestamente por conceder “mayoría calificada artificial” a la 4T, el tono subió contra los magistrados.

Por ejemplo, en una muy activa cuenta identificada como @GuadalupeBocanegra se etiquetó la cuenta del TEPJF y, tras referencias al atentado contra el magistrado presidente del Tribunal Electoral de Tamaulipas, advirtió: “Más vale que la mayoría calificada no sea como Morena la quiere. No sé cómo carajos le van a hacer. A mí no me importa ensuciarme las manos, no será ni la primera ni la última vez que tenga que hacerlo”.

Fabiola Martínez